

Plataformas curatoriales

Las plataformas curatoriales de inSite/Casa Gallina se dividen en dos campos programáticos paralelos: uno que comprende prácticas creativas en procesos grupales de dominio público (Coparticipaciones), a modo de intervenciones por parte de artistas y agentes invitados en el marco barrial. Y otro eje programático, de acción social directa, dirigido a instigar desde la curaduría entrenamientos educativos y colaboraciones específicas (Saberes y Sinergias) con impacto local. Estas plataformas curatoriales, enlistadas como: *Coparticipaciones*, *Saberes* y *Sinergias*, buscan que los compromisos y los retos de **inSite/Casa Gallina** catalicen a través de una variedad de actividades grupales y de rutas críticas, con el fin de densificar el tejido social del área.

Coparticipaciones inscriben las intervenciones contextuales comisionadas a artistas y agentes en residencia, con el fin de desarrollar trabajos de co-participación creativa con grupos específicos del barrio, en dinámicas procesuales de interés colectivo. Las coparticipaciones son fruto de las residencias de investigación y se concretizan como procesos de interlocución grupal, con el fin de crear una pieza artística o un dispositivo cultural a mediano o largo plazo.

Saberes es una plataforma de corte educativo, que incluye tanto un fondo de consulta bibliográfica y multimedia, como un programa de entrenamientos —en cursos y talleres—, de carácter formativo o de calificación profesional dirigidos a grupos específicos. Los contenidos de Saberes buscan aprovechar circuitos y tráficos de información ya existentes en el barrio, con el fin de circular conocimientos compartidos y cuerpos temáticos de interés comunitario. Los cursos y talleres, así como otros eventos y activaciones en espacios y/o locales del área, tienen como foco el impacto en la calificación del desempeño económico y social del grupo. *Saberes* busca incidir en la conciencia crítica cotidiana de la comunidad, también estimulando modelos alternos de economía; sea a través de la huerta y/o de la cocina de Casa Gallina, o también del Mercado La Dalia o de los negocios familiares del barrio.

Sinergias agrupa un sinnúmero de acciones puntuales en la trama barrial, para crear alianzas y gestos creativos que tengan un impacto en el imaginario de la comunidad; o que funcionen como detonadores de consensos ciudadanos de beneficio local. Asimismo, las sinergias articulan iniciativas de ayuda solidaria y redes de colaboración económica y profesional.

Las sinergias solidarias pueden abarcar campos de acción o marcos de colaboración disímiles, así como procesos de distinta duración y apoyos muy variados. El objetivo fundamental de las sinergias es incentivar las economías locales en un ánimo de colaboración, apoyo mutuo y solidaridad. Sea en establecimientos ya existentes, de carácter familiar, siempre dentro de la colonia; o con el fin de agregar calidad o especialización a sus servicios y negocios en activo. Esta plataforma busca así vitalizar la vida social del barrio, y la eficiencia social y los beneficios que se brindan como servicios al interior del barrial.

.

[Con el fin de especificar los campos de acción de estas plataformas curatoriales, y hacer posible la *consulta de su registro*, los **Programas** se han clasificado en este sitio en red bajo los siguientes rubros: Coparticipaciones, Entrenamientos, Sinergias, Publicaciones, Actividades, Colaboraciones y Estudios de contexto.]